

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ **Lintasan Belajar Berpikir Kreatif pada Materi Jaring-jaring Kubus dengan Penerapan Pendekatan Metakognitif Siswa Kelas VIII SMP Al – Washliyah 1 Medan T.A. 2018/2019**”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi sekaligus dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasi kepada Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si., Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd, M.Si., dan Bapak Mangaratua Simanjorang, M.Pd, Ph.D, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika Unimed, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, selaku Ketua Prodi Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Lisdianto, sebagai kepala sekolah SMP Al – Washliyah 1 Medan, dan Bapak M. Syafi’i, S.Pd, sebagai guru bidang study matematika kelas VIII di SMP Al – Washliyah 1 Medan yang telah membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda Kahdar Irianto dan Ibunda Sumiati yang telah memberikan kasih sayang, biaya, terutama menjadi penyemangat penulis serta keluarga besar yang telah mengasihi, mendoakan, memberi dukungan moral dan material selama penyelesaian studi. Terima kasih juga penulis sampaikan terkhusus kepada

Zulasrian dan teman terbaik penulis selama menjalani kuliah Three Musketeers (Anila Pratama dan Anggi Rizky A.P. Lubis) yang begitu peduli kepada penulis saat proses menyelesaikan skripsi ini dan bantuan yang tak terhitung banyaknya sudah mereka berikan kepada penulis. Tak lupa penulis mengucapkan terimakasih untuk semua teman-teman kelas Ekstensi A 2014, teman-teman angkatan 2014 seluruhnya, dan teman satu PS (Anin dan Septrisna), yang selalu mendukung dan memberikan segala bantuan yang bisa mereka berikan kepada penulis, serta seluruh pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2019

Penulis

Intan Nurfadilah

NIM. 4143311015

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY